

PROFILE KOPERASI PRODUKSI GENERASI MANDIRI



BADAN HUKUM

Pendirian No. 888/BH/KDK4.2/1.2/IV/2002
perubahan No. 888a/PAD/IV.9/DISKOP.UMKM/III/2016
Akte Notaris No. 24 Tanggal 15 Januari 2016
No. Induk Koperasi : 1408050020013

Sekretariat :

Dusun Setia Kawan Desa Teluk Pambang Kecamatan Bantan Kabupaten Bengkalis PROVINSI RIAU
No. Handphone : 0823.91105618 - 0823.9236.58.58
Email : kop.generasimandiri@gmail.com
Google maps : koperasi produksi generasi mandiri



PROFILE

KOPERASI PRODUKSI GENERASI MANDIRI

KABUPATEN BENGKALIS - RIAU

PENDAHULUAN

Koperasi Produksi Generasi Mandiri bermula diberinama Koperasi Generasi Mandiri yang didirikan pada tanggal 15 April 2002 dengan Akta Pendirian No. 888/BH/KDK4.2/1.2/IV/2002 yang berdomisili di Dusun Setia Kawan Desa Teluk Pambang Kecamatan Bantan Kabupaten Bengkalis Provinsi Riau.

Usaha yang dilaksanakan pada awal berdirinya adalah budidaya Udang. Namun pada waktu itu, kekurangan tenaga potensi dan dan kurangnya akses pengetahuan tentang budidaya sehingga kegiatan usaha menjadi fakum sambil menunggu generasi muda yang ada di desa dapat menyelesaikan pendidikan yang layak sehingga dapat membangun desa secara bersama-sama.

Pada tanggal 28 Agustus 2015, dilaksanakan Rapat Anggota Luar Biasa dalam upaya mengaktifkan kembali Koperasi Generasi Mandiri yang ada. Dalam rapat tersebut terpilih pengurus baru dengan tenaga-tenaga muda yang siap memajukan koperasi dengan didampingi secara profesional oleh Konsultan Keuangan Mitra Bank (KKMB) Provinsi Riau. Berbagai perubahan mendasar yang diputuskan dalam rapat tersebut selain perubahan poengurus, juga menyangkut Simpanan Pokok yang semula Rp. 50.000,- menjadi Rp. 500.000,- dan Simpanan Wajib yang semula Rp. 5.000,-/bulan menjadi Rp. 10.000,-/bulan. Termasuk juga penambahan kata "Produksi" dalam nama Koperasi menjadi KOPERASI PRODUKSI GENERASI MANDIRI yang dituangkan didalam Akta No. 24 Notaris Hendra Almazani, SH, Sp.N Tanggal 15 Januari 2019 dan disahkan oleh Kepala Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Bengkalis atas nama Menteri Koperasi dan UKM RI No. 888a/PAD/IV.9/DISKOP.UMKM/III/2016 Tanggal 14 Maret 2016. Selanjutnya Koperasi Produksi Generasi Mandiri (Selanjutnya disebut KOPERASI) sudah memenuhi perizinan yang dibutuhkan layaknya sebuah perusahaan yang berdomisili dan melakukan usahanya di Republik Indonesia.

VISI DAN MISI

Visi dan misi KOPERASI sangat sederhana, yaitu menjadikan Koperasi ini tumbuh dan berkembang yang dapat mengangkat kesejahteraan anggota dan masyarakat di sekitarnya.

Untuk menjadikan KOPERASI ini mencapai visi dan misinya, maka harus dikelola secara profesional selayaknya sebuah perusahaan besar yang siap bersaing dalam menghadapi era globalisasi ini. Dalam menjalankan usahanya KOPERASI selalu menganggap semua perusahaan atau usaha masyarakat bukan sebagai pesaing, menjadikannya sebagai mitra kerja.

KEGIATAN USAHA YANG DIJALANKAN

Kegiatan usaha yang sudah dilakukan saat ini, diantaranya sebagai berikut :

1. Usaha Budidaya Udang Vaname

Usaha budidaya Udang Vaname ini sudah dimulai sejak tahun 2017, dan sudah melaksanakan 5 (lima) siklus budidaya. Selama pelaksanaan usaha ini sudah dapat menjadikan pengalaman berusaha budidaya untuk mengembangkan usaha. Untuk pengembangan usaha budidaya ini KOPERASI tidak melakukan penambahan kolam budidaya tetapi KOPERASI melaksanakan program kemitraan. Program ini memberikan kesempatan kepada masyarakat umum untuk melakukan usaha budidaya udang vaname ini secara mandiri dan terarah. Sampai dengan saat ini, KOPERASI telah memiliki 8 (delapan) pengusaha budidaya dengan jumlah kolam secara keseluruhan hampir 100 kolam.



2. Usaha Penangkapan Ikan

Selanjutnya usaha yang dilaksanakan KOPERASI adalah Usaha Penangkapan Ikan. Mengingat besarnya potensi perikanan laut yang ada, usaha penangkapan ikan juga menjadi prioritas bagi KOPERASI. Selain potensi alam yang melimpah, tenaga kerja yang tersedia juga sangat terbantu dalam perekrutan tenaga kerja.



Hasil Tangkapan Ikan Ketika kunjungan Kadis Perdagangan, Koperasi dan UKM Prov. Riau

3. Usaha Penyewaan Alat Berat

KOPERASI juga memiliki Alat Berat berupa traktor yang didapat dari bantuan hibah Kementerian Kelautan dan Perikanan pada akhir tahun 2017. Alat tersebut juga sangat bermanfaat bagi pengusaha budidaya udang yang menjadi mitra KOPERASI.

4. Usaha Pabrik Es Mini

Untuk menunjang usaha penangkapan ikan dan pengiriman hasil panen udang, KOPERASI juga memiliki Pabrik Es Mini berkapasitas 1,5 ton. Es yang berbentuk esflek ini sangat efisien digunakan nelayan ke laut dan pengiriman udang vaname dalam kondisi segar sampai ke tujuan



Proses produksi Esflek dan pendistribusiannya

5. Usaha Eksport Import

Selanjutnya, KOPERASI juga akan melaksanakan penjualan hasil perikanan ini ke pasar laur negeri. Saat ini, KOPERASI sudah terdaftar dalam modul Bea dan Cukai sebagai perusahaan eksportir.

Sebagai kegiatan usaha ekspor perdana akan dilaksanakan pada tanggal 16 Desember 2019 ini akan didampingi dan bekerjasama dengan Perusahaan eksportir asal Medan yaitu PT. Karya Maritim Sejahtera yang telah memiliki pengalaman ekspor belasan tahun.

6. Fasilitas Penunjang

Saat ini, KOPERASI sudah memiliki fasilitas penunjang berupa

a. Dermaga Sandar Kapal Nelayan

Dermaga ini digunakan lokasi bongkar muat untuk kegiatan ekspor ke Malaysia dan Singapura nantinya. Selain itu, dermaga ini juga dapat digunakan sebagai fasilitas umum nelayan yang akan bongkar hasil tangkapan dan memenuhi kebutuhan BBM, Air bersih dan es.



Dermaga sandar yang juga dilengkapi MCK

b. Kantin

Untuk memudahkan masyarakat umum dalam menikmati keindahan sungai dan hutan mangrove yang ada, KOPERASI juga menyediakan kantin untuk pengunjung dan pemanfaat fasilitas bisa beristirahat.



Suasana di Kantin KOPERASI

c. Penginapan Sederhana

KOPERASI juga menyediakan fasilitas wisata mancing di Selat Malaka. Mengingat peminat mancing banyak dari luar daerah, KOPERASI menyediakan fasilitas penginapan sederhana tetapi nyaman. Sehingga akan menjadikan KOPERASI sebagai tempat tujuan bagi penggemar mancing mania baik di lokasi Sungai maupun langsung mancing di Selat Malaka.



Fasilitas sederhana ini berupa Penginapan di lantai atas dan kantin di lantai bawah

PENUTUP

Demikian KOPERASI ini apa adanya. Dibutuhkan sentuhan aktif bagi pihak yang berkepentingan dan perhatian yang lebih dari Pemerintah mengingat KOPERASI berada pada posisi pint terdepan yang berbatasan langsung dengan Selat Malaka.

KOPERASI bersedia sebagai tempat destinasi kunjungan, baik sebagai proses pembelajaran maupun sebagai kunjungan wisata yang selanjutnya bermulti efek bagi masyarakat sekitarnya.

Atas perhatian dan dukungan semua pihak diucapkan terima kasih.